

2

do.

INFORME



LEGISLATIVO

**DIP. HUMBERTO
PRIETO HERRERA**

SERVIRTE >
ES SOLO EL COMIENZO





El documento que pongo a su consideración, es el recuento de las tareas que he desarrollado en el Congreso del Estado de Tamaulipas, donde tengo el honor de representar a los habitantes del séptimo distrito, ubicado en la zona sur oriente del municipio de Reynosa.

Desde el Poder legislativo, he vivido la transición en el gobierno estatal, de una conducción que no dejamos en el olvido, solo porque aún hay muchos agravios pendientes, al privilegio de acompañar al gobernador Américo Villarreal Anaya y al pueblo de Tamaulipas, en ese afán constante de mejorar la calidad de vida que tenemos, con la fórmula probada de la Voluntad y el Trabajo.

Los retos del futuro los afrontamos hoy con esperanza, con un proyecto que es para el bien de todos, con la prioridad de ayudar a los que tienen más carencias a salir de su postración, con el ánimo de sumarnos a ese gran movimiento que pretende trascender como la cuarta transformación de nuestra patria.

Con la satisfacción del deber cumplido, doy cuenta de mis acciones como representante popular en el Congreso del Estado. Reiteraré a ustedes mi compromiso de esforzarme al máximo para defender sus intereses y para trabajar en pro de su bienestar.

Si en un ambiente cargado de dificultades hemos logrado hacer reformas que benefician a la mayoría, así como gestiones para ayudar en asuntos diversos a mis representados, seguro estoy que en el tercero y último año de la legislatura, en coordinación con el gobernador Américo Villarreal Anaya, serán mayores los éxitos y los beneficios que podemos brindarles, desde luego en un ambiente de respeto a la división de poderes, que siempre ha observado el jefe del Poder Ejecutivo del Estado.

Con mi exhorto para que me tengas la confianza para comentar los temas de tu trabajo, de tu actividad económica o de los asuntos que son de tu interés, que puedan ser reglamentados o impulsados desde el Congreso del Estado, cierro esta breve presentación del texto con el que atiendo mi promesa de mantenerte informado de mis actividades.

Atentamente
Dip. Humberto Prieto Herrera

PRESENTACIÓN

HUMBERTO ARMANDO PRIETO HERRERA

Diputado del Distrito VII de Reynosa e Integrante del Grupo Parlamentario de **MORENA** de la Legislatura 65 del Congreso del Estado Libre y Soberano de Tamaulipas.



SERVIRTE 
ES SOLO EL COMIENZO



TRABAJO DE

Gestión



Durante estos dos años como Diputado Local del Distrito VII de Reynosa,
**mi compromiso con las y los
Reynosenses es permanente.**



Por medio de mi oficina de enlace, he realizado un trabajo intenso de gestión y entrega de apoyos en las diferentes colonias de mi distrito. Este trabajo se divide en diferentes vertientes como lo es; educación, infraestructura, apoyos alimenticios, jornadas de entrega de agua potable, prevención y atención en casos de salud, apoyo al deporte, apoyo a adultos mayores, diversas rifas y eventos a favor de este nuestro Distrito VII.



APOYO A LA EDUCACIÓN



En materia de educación, durante estos dos años tuve la oportunidad de visitar **64 escuelas**, en las cuales apoyamos conon equipo deportivo con un valor de más de **\$15,000** para impulsar a nuestros jóvenes.



Se donaron más de **780 cajas** de kits de gel antibacterial beneficiando a

18,720
ALUMNOS



Se realizó una jornada de **graduación y estudios de la vista**, donde graduamos y entregamos

**MÁS DE
300
PARES DE LENTES**



Como parte de nuestro trabajo en el distrito, llevamos acabo

4 labores de emparejamiento en calles con maquinaria en las colonias Balcones, Satelite Voluntad y Trabajo, beneficiando a

1750 PERSONAS



Para la temporadas de lluvias y prevención de enfermedades causadas por mosquitos, llevamos acabo **jornadas de fumigación** en las colonias Balcones, Satelite Voluntad y Trabajo, Almendros Nuevo Amanecer beneficiando a



**35,000
FAMILIAS**



RETIRO DE LLANTAS DE LA VÍA PÚBLICA



Llevamos maquinaria para el retiro de llantas en las vías públicas, que obstruyen el paso de las áreas verdes y generan contaminación en la colonia Balcones de Alcala Sector 1 y 2, recolectando **más de 3,500 llantas** y beneficiando a más de **12,000 personas**.



En las colonias Balcones, Almaguer, Almendros, Lampacitos y Satelite, gestionamos el **apoyo de vactors**, limpieza de alcantarillado y drenaje , apoyando a más de 33,000 vecinos de este sector.



Con el proposito de apoyar a las familias reynosenses, entregamos

490

APOYOS ALIMENTICIOS

para adultos mayores, madres solteras y familias de nuestro Distrito.



Durante el periodo de la canícula, llevamos acabo jornadas de agua potable, donde donamos

**25,000
LITROS DE
AGUA POTABLE**



en las colonias Lampacitos, Valle Soleado, Almaguer, Industria Maquiladora, Campanario; esto con el fin de prevenir la deshidratación



La salud, es prioridad para mi gestión como diputado. Durante estos dos años de trabajo, realicé la entrega de más de **60 apoyos** de sillas de ruedas, muletas, bastones, comodors, medidores de presión, sillas especiales para personas con discapacidad, medicamentos y tratamientos para personas con cáncer.





BENEFICIANDO A 95 PERSONAS



Llevamos acabo brigadas de salud y asistencia juridica en las colonias Voluntad y Trabajo y Nuevo Amanecer, donde se llevo acabo consultas médicas, bingos, asesoría legal; beneficiando a más de



600
FAMILIAS



Tuvimos a bien rehabilitar **6 predios** en espacios públicos en las colonias Balcones, Almaguer, Almendros, Lampacitos y Satelite beneficiando a más de

8,600
VECINOS



Estar cerca de la gente, es mi principal objetivo como representante del pueblo. Con diversos eventos físicos y virtuales, he realizado la entrega de **8 televisiones, 4 laptops, 7 bolsas, 4 perfumes, 3 kits de taladros, 4 bocinas, 10 asadores, 10 cenas navideñas, 2 minisplits, 5 pinos navideños y 5 hieleras.** Donde los ganadores somos todos como comunidad.

